

## Pressemitteilung des Sauerlandparks Hemer

### EDEKA Beach Cup feiert Premiere im Sauerlandpark

Hemer. Sommer, Sonne, Strand-Feeling und packende sportliche Sport-Action. Die Sportstadt Hemer bekommt ein weiteres Veranstaltungshighlight. Ende August richtet der Sauerlandpark zum ersten Mal ein offizielles Premium-Beachvolleyballturnier des Westdeutschen Volleyball-Verbandes aus und präsentiert allen Besuchern einen Hauch von kalifornischer Beach-Atmosphäre. Eine Woche nach Ende des StrandGarten-Events wird der Himmelsspiegel auf dem Blücherplatz noch einmal in einen Riesensandkasten verwandelt, diesmal des Sportes wegen. Von Freitag bis Sonntag, 19. bis 21. August, trifft sich die Beachvolleyball-Elite Nordrhein-Westfalens zu einer ganz besonderen Premiere. „Während sich in Rio de Janeiro die besten Beachvolleyballer der Welt bei den Olympischen Spielen messen, haben wir uns gedacht, wir holen diese geniale Trendsportart zu einem besonderen Turnier in den Märkischen Kreis“, sagt Sven Frohwein, Geschäftsführer des Sauerlandparks.

Vier Spieler, ein bunter Ball und über 128 Quadratmeter Sand. Das sind die Voraussetzungen für eine Partie Beachvolleyball. „Kommt heiße Musik und Publikum dazu, geht die Party beim Beachvolleyball bekanntlich richtig ab – Laola inklusive“, so Frohwein weiter. Erstmals stellt der Park mit Hilfe von Verband, Organisator PR:Event:Wilberg und von Sponsoren ein offizielles Ranglistenturnier des Westdeutschen Volleyball-Verbandes auf die Beine. Bereits im ersten Jahr ist es den Machern des Parks gelungen, sogar einen Namenssponsor für die Veranstaltung zu finden. „Als wir unserem Partner, dem EDEKA Frischecenter Grebenstein, von unserer Idee berichtet haben, war man dort sofort begeistert und unterstützt uns auf vielen Ebenen“, so Marketingleiter Mirko Heintz. Für den Westdeutschen Volleyball-Verband war insbesondere auch die besondere Location, Südwestfalens größter Garten- und Landschaftspark, ein Grund das Event nach Hemer zu vergeben. „Allein aufgrund unserer Veranstaltungserfahrung werden wir ein besonderes Turnier auf die Beine stellen, das hoffentlich allen Sportlern ein besonderes Wochenende beschern wird!“ Auch der Zeitplan steht bereits: Am Freitag (19. August) startet das Herren-Qualifikationsturnier um 15:00 Uhr, Samstag (20.8. ab 10:00 Uhr) treten zwölf

Damen- und zwölf Herren-Duos im direkten Duell gegeneinander an, um sich für den letzten Veranstaltungstag (Sonntag, 21.08. ab 10:00 Uhr) zu qualifizieren, der mit den Finals in den Nachmittagsstunden zu Ende gehen wird. Insgesamt ist das Turnier bereits im ersten Jahr mit 2500 Euro dotiert, außerdem gibt es wichtige Punkte für die nationale Rangliste und für die Qualifikation für die Westdeutschen Meisterschaften, die nur wenige Tage später ausgetragen werden. Entsprechend hoch ist das Niveau. „Spätestens im kommenden Jahr wollen wir nach den gemachten Erfahrungen auch erstmals die Westdeutschen Meisterschaften ausrichten, dies haben wir dem Verband bereits über unsere Partner ausrichten lassen“, so Parkgeschäftsführer Frohwein.

Aber nicht nur sportlich wird der EDEKA Beach Cup spannend, auch die Zuschauer dürfen sich freuen: Lockere Stimmung, Urlaubsfeeling, Party auf und neben dem Court. Wer interessanten ´StrandSport` mit attraktiven, athletischen Spielerinnen und Spielern live erleben und ein wenig Partyatmosphäre genießen möchte, der wird auf der überdachten Tribüne, den RasenTerrassen oder im gemütlichen Liegestuhl bestens aufgehoben sein. Weitere Informationen stellen wir Ende Juli zur Verfügung.